



„In deine Hände befehle ich meinen Geist“

(Ps 36,1)



In Trauer über seinen Tod, in Dankbarkeit für sein Leben und im Glauben an die Auferstehung geben wir bekannt, dass uns Herr

Geistlicher Rat

Roman Sinnhuber

am Montag, 14. April 2025, im 95. Lebensjahr und im 60. Priesterjahr in die ewige Heimat vorausgegangen ist.

Roman Sinnhuber wurde am 21. Juli 1930 in Sprögnitz (Pfarre Großgöttfritz) geboren. In jungen Jahren war er als Knecht tätig, weshalb ihm die Themen Bewahrung der Schöpfung, Landwirtschaft, Brot und Leben zeitlebens sehr wichtig waren. Als Spätberufener besuchte er das Aufbaugymnasium in Horn, studierte im Anschluss als Alumne im Priesterseminar in St. Pölten Theologie und wurde am 29. Juni 1965 zum Priester geweiht. In den Jahren 1965 bis 1978 wirkte er als Kaplan in folgenden Pfarren: St. Leonhard am Forst, Gaming, Ybbs an der Donau und St. Valentin. 1978 wurde er zum Pfarrer von Lackenhof und zum Excurrento-Provisor von Neuhaus – ab 1991 mit dem Titel Pfarrer – ernannt. 1991 wurde er zusätzlich Pfarrer von Gaming, behielt aber die Pfarren Lackenhof und Neuhaus. 1995 resignierte er auf die Pfarre Gaming, blieb jedoch bis zu seiner Übernahme in den dauernden Ruhestand im Jahr 2011 Pfarrer von Lackenhof. In der ganzen Diözese war er als „Ötscherpfarrer“ bekannt.

Die Marktgemeinde Gaming ernannte ihn zum Ehrenbürger und die Marktgemeinde Großgöttfritz verlieh ihm den Goldenen Ehrenring.

In seiner Pension übersiedelte er in seinen Heimatort Sprögnitz und wirkte seelsorglich in den Pfarren des Pfarrverbandes Herz Jesu im Waldviertel weiter. Treu seinem Primizspruch ging er dorthin, wohin ihn Gott gesandt hatte, verkündete das Wort Gottes und diente in Freud und Leid seinen Gemeinden – im Vertrauen, dass der HERR mit ihm war. Seine humorvolle und weltoffene Art wird uns stets in Erinnerung bleiben.

Das heilige Requiem feiern wir am Dienstag, 29. April 2025 um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Großgöttfritz.

Um 14.00 Uhr wird der Rosenkranz für den Verstorbenen gebetet.

Am Sonntag, 27. April 2025 beten wir für GR Roman Sinnhuber
um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche Großgöttfritz.

Am Montag, 28. April 2025, findet um 19.00 Uhr eine Betstunde
für den Verstorbenen in der Pfarrkirche Lackenhof statt.

für die Diözese St. Pölten

Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz
Weihbischof Dr. Anton Leichtfried

für die Angehörigen

Geschwister Rosa und Siegfried
im Namen aller Verwandten

Von Kranz- und Blumenspenden möge bitte abgesehen werden.

Konz. Bestattung Ing. Michael Wittmann - 02822/52381 - www.bestattung-zwettl.at